



Visite d'un élevage ovin à Pradelle



Visite du club de ski de fond de la Chapelle-en-Vercors



Fête de l'olive à Nyons



Accueil de communautés locales brésiliennes à l'Assemblée contre l'accord UE-Mercosur



La classe de CM1-CM2 de Mollans-sur-Ouvèze à l'Assemblée



121^{ème} édition du Corso de Nyons



Cérémonie du 8 mai à Chabeuil



Un café citoyen à votre rencontre



Reconnaissance de la lavande au patrimoine de l'UNESCO



Événement sur les droits des femmes en ruralité à Paris



Rencontre avec des Ministres sur la ruralité



Visite de la Brasserie Slalom



Débat public sur le nucléaire à Tulette



Rencontre avec le commandant de gendarmerie de Valence



Rencontre avec des producteurs de Picodon au Salon de l'agriculture



Visite du bus itinérant France Services à Eure



Visite d'une ferme à La Roche-sur-Grane

A vos côtés sur le terrain !



Votre Députée, Pour une ruralité engagée !

Chères Drômoises, chers Drômois,

Depuis un an, j'ai l'honneur d'être votre députée à l'Assemblée nationale et d'y porter votre voix, celle de notre belle troisième circonscription de la Drôme, l'une des plus vastes de France. Je vous remercie pour la confiance que vous m'avez accordée. Cette responsabilité m'oblige.

Depuis juin dernier, je mets toutes mes forces pour vous représenter et défendre une Drôme et un **pays plus juste, plus démocratique et plus écologique.**

A Paris, je siége au sein du groupe Écologiste - NUPES. Membre de la Commission Développement Durable et Aménagement du Territoire, je suis particulièrement engagée sur les enjeux de climat, de biodiversité et de défense des ruralités.

Dans la Drôme, sur des territoires aussi bien concernés par la désertification médicale que par l'enjeu de l'installation agricole, par la précarité que par les difficultés liées aux

mobilités, je porte chaque jour la voix d'une ruralité engagée dans son avenir, une ruralité qui ne soit plus l'éternelle oubliée des politiques gouvernementales !

J'ai passé cette année à aller à votre rencontre, du Vercors aux Baronnies, en passant par le Royans, la vallée de la Drôme, le Tricastin, les pays de Dieulefit, de Grignan, Chabeuil... **Avec et pour vous**, j'ai porté nos voix pour le retour des services publics, la revitalisation de nos communes, en soutien aux sapeurs-pompiers, pour l'agriculture paysanne et biologique, pour le pastoralisme, pour l'accès aux soins pour toutes et tous, pour une retraite digne, pour une vie digne !

Ensemble, faisons de ce mandat celui de notre pouvoir d'agir, du retour des services publics et de l'écologie !

Marie Pochon

Mes responsabilités à l'Assemblée

- Vice-présidente de la Mission d'information sur l'adaptation des forêts
- Vice-présidente des groupes d'études Ruralités, Pastoralisme, Sapeurs-Pompiers, Exploitations agricoles
- Présidente du groupe d'études Impacts du changement climatique
- Cheffe de file sur la proposition de loi de lutte contre les incendies
- Cheffe de file sur les questions agricoles
- Co-porteuse de la proposition de loi transpartisane contre la désertification médicale

Bien sûr, tout ce travail, je ne le fais pas seule : **un immense merci à Clothilde, Manon, Lucas, Nathan, et Manon** qui m'appuient au quotidien dans ce mandat. Comme des dizaines de militants et citoyens engagés à nos côtés, **vous pouvez nous aider.** Contactez-nous ! **Ensemble, nous sommes une force immense !**



Suivez mes actualités



www.mariepochon.fr

marie.pochon@assemblee-nationale.fr

Permanence :
4 rue du 8 mai 1945, 26400 Crest



www.mariepochon.fr | marie.pochon@assemblee-nationale.fr | 06 65 82 25 99 |

L'eau : ressource vitale à préserver

Notre territoire est durement touché par la sécheresse. Que mangerons-nous quand les champs et les prés seront à sec ? Élu sur un **des territoires les plus touchés par la crise de l'eau et l'assèchement des terres**, j'en ai fait ma priorité. En plus de rencontrer sur tout le territoire drômois, agriculteurs, éleveurs, élus, acteurs du tourisme, habitants, je me bats à l'Assemblée pour garantir un **droit inconditionnel à l'eau et pour assurer un**

juste partage en **réduisant notre pression collective sur cette ressource essentielle**.

Le plan eau du Gouvernement n'est pas à la hauteur des défis à venir : l'ambition est revue à la baisse ! Il est indispensable de tenir nos engagements pour le climat, protéger la ressource en eau et garantir la sécurité en eau potable pour toutes et tous.

Pour des retraites dignes !

La réforme des retraites suscite un mouvement dont l'ampleur est inédite. **Dans la Drôme, ce sont plus de 30 000 personnes qui ont défilé**, battant même des records dans nos petites villes, à Die, Crest, Nyons. Lors de réunions publiques, à Nyons ou Cornas, pendant ces mobilisations et dans l'hémicycle, nous avons porté nos convictions, ensemble.

Nous croyons au travail, et donc à son juste partage et à sa juste valorisation, tout autant que nous croyons en la solidarité nationale, fondement de notre pacte républicain... Réforme de l'assurance chômage, RSA conditionné, réforme des retraites : au-delà des atteintes à notre modèle social, ces derniers mois ont grandement abîmé notre démocratie. Chaque jour, je m'efforce de réparer la confiance dans l'action politique et la démocratie. **Nous devons persévérer, pour défendre nos droits et en conquérir de nouveaux : vous pouvez compter sur moi !**

Pour un autre modèle agricole !

À l'Assemblée et dans les fermes drômoises, **je me bats pour un modèle agricole plus respectueux de ceux qui travaillent la terre et du vivant**. Aujourd'hui, 20% des paysans vivent en dessous du seuil de pauvreté et un Français sur cinq ne mange pas à sa faim : il est temps de changer de cap.

D'ici 10 ans, la moitié des paysans actifs partiront à la retraite. Et cela sans aucune garantie de la transmission des savoirs ni de la reprise de leur activité agricole : plus d'un exploitant sur trois n'est pas remplacé ! **L'installation de centaines de milliers d'agriculteurs est une nécessité** et une opportunité majeure pour transformer notre modèle agricole !

En vue de la Loi-Pacte d'orientation et d'avenir agricoles, je multiplie les rencontres sur l'installation agricole, la transmission des terres, l'accès au foncier, la résilience face au changement climatique. **Améliorer les conditions d'installation et accompagner les transitions agricoles sont nos seules alternatives pour assurer notre sécurité alimentaire.**

Fille de vigneronne et issue d'une famille d'agriculteurs drômois, ce sujet me tient particulièrement à cœur. Dans les discussions parlementaires et ministérielles, je porte la voix des paysans en tant que cheffe de file des écologistes.



Pour en finir avec les déserts médicaux

En France, **7,4 millions de femmes, d'hommes et d'enfants sont privés d'accès aux soins car ils vivent dans un territoire touché par la désertification médicale**. La pénurie de médecins dans nos territoires aggrave toujours plus la fracture territoriale et rompt le pacte républicain. Aussi, depuis mon élection, j'ai participé activement au groupe de travail transpartisan sur les déserts médicaux. Ensemble, rejoints par plus de 200 parlementaires de gauche, de droite et du centre, nous avons rédigé une proposition de loi ambitieuse que le gouvernement refuse de mettre à l'ordre du jour. Régulation de l'installation comme pour les autres corps médicaux, démocratisation des études de médecine : nous voulons une médecine de proximité et garantie par l'État dont c'est la prérogative. Nous avons présenté notre proposition de loi à Saint-Jean-en-Royans en février. **Autour d'une ambition forte, nous avons réussi à nous rassembler : le gouvernement doit désormais l'entendre !**

Plus de moyens pour les sapeurs-pompiers dans nos territoires !

La Drôme, c'est **57% de forêts**. Un département qui dépend beaucoup **des sapeurs-pompiers volontaires**. Le risque incendie augmente, du fait de l'allongement des périodes de fortes chaleurs et des sécheresses, conséquences du changement climatique. Et les interventions des sapeurs-pompiers, souvent les derniers services publics sur nos territoires, augmentent.

L'été dernier, plus de 66 000 hectares de forêts ont brûlé en France. C'est un traumatisme majeur qui nous enjoint à réagir et à anticiper les risques à venir : **nous devons renforcer la culture de la sécurité civile**, mais surtout **recruter plus de sapeurs-pompiers** pour pouvoir intervenir au plus vite.

Comptabilisation du volontariat dans le calcul des retraites, accès au crédit, valorisation de l'engagement, accompagnement des vocations : j'ai fait adopter des améliorations pour leur statut, sans oublier la nécessité absolue de repenser un autre mode de gestion de nos forêts plus résilient. **Face aux conséquences de l'inaction climatique, nous devons plus que jamais renforcer nos services publics pour nous protéger !**

Et beaucoup d'autres combats...

- **Pour les droits des femmes en milieu rural**, notamment via le déploiement de brigades itinérantes de gendarmerie pour pouvoir au mieux recueillir les plaintes des femmes victimes de violences
- **Pour la défense du pastoralisme** et le retour du dialogue sur les enjeux de prédation
- **Pour l'école publique** et contre les fermetures de classe dans nos villages
- **Pour la mémoire de la Résistance** dans nos communes
- **Pour la fin de l'isolement** de nos aînés et vaincre la fracture numérique
- **Pour la sauvegarde de nos lignes TER** et de trains de nuit, pour le développement d'alternatives de transport à l'heure de l'explosion des prix du carburant et pour l'arrêt des grands projets d'extension routiers

Pour nous toutes et tous, pour la Drôme, pour la planète et pour les générations à venir ! Menons ces combats ensemble !